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第４回庁内検討委員会（R3.2.10開催）について

立適News

令和３年２月10日に開催されました。

主な内容としては、立地適正化計画といの町や高知県の上位関連計画（高知県：高知広域都市

計画マスタープラン、いの町：第２次振興計画やいの町都市計画マスタープラン等）との整合性

についての確認や、いの町の現状と課題についてとして、各種のデータに基づいた課題について

報告がありました。現状や課題の抜粋として、将来の人口分布や通勤・通学流動について紹介し

ます。

いの町では、人口減少や少子高齢化が進んだ社会であってもコンパクトで暮らしやすく持続可能

なまちづくりを進めるため、新しいまちづくり計画（立地適正化計画）を進めています。

皆様に、進捗状況や今後の予定等についてお知らせさせていただくために、「立適News」を作

成しております。本号では、令和3年2月10日に開催されました、第４回庁内検討委員会と、2月18

日に開催されました、庁内ワーキンググループについてお知らせいたします。
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平成27年と令和22年の人口分布を比較した

ものです。伊野（大国町周辺）、枝川（西

浦）、伊野南（天王）等の人口減少が著しい

一方で、伊野（旭町・柳町）、枝川（北浦）、

川内（波川）の人口増加が予想されています。

高知市をはじめ、日高村や佐川町から、い

の町への通勤・通学の方がいらっしゃいます。

一方、いの町内での通勤・通学が約5千人に対

して、高知市へは約4.4千人と多く、いの町は

高知市への通勤・通学型のまちであるともい

えます。
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庁内ワーキンググループ（R3.2.16開催）について

令和3年2月18日に、職員を対象にした、ワーキンググループを開催しました。本来でありました

ら、町民の皆様に入っていただいたワークショップを開催すべきでありますが、コロナ禍であるこ

とから、職員のみの参加としました。

ワークショップでは、主に、いの町に在住・在住していた職員25名に、町民としての目線で、各

エリアの良い点・悪い点・欲しい施設や改善したい点を出し合いました。
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【伊野西地区】JR伊野駅・本庁舎付近

良い点
各施設（公共施設・交通施設・商
業施設）の充実

悪い点 道路の狭小、地盤の弱さ等

欲しい施設

や改善点

JR伊野駅の南側へのアクセスや一
体となった改修、公園、ドラッグ
ストア、商店街関係、空き家の有
効活用等

【伊野東地区】仁淀病院から是友付近

良い点
大型商業施設や公共交通等の充
実・高知市内へのアクセス等

悪い点 道路の狭小、地盤の弱さ等

欲しい施設

や改善点

小児科の充実、沖田の田園風景の
アピール、沖田周辺での大型商業
施設や高層マンション等

【枝川地区】

良い点
公共交通の充実、高速道路のアクセ
スの良さ、商業施設や学校施設の近
接による充実、高知市に近い等

悪い点 浸水が心配。道路の狭小等

欲しい施設

や改善点

公園でのイベント充実。農業の拡
大やアピール等

【天王地区】

良い点
公園や緑地・スポーツ施設の充実、
団地内の環境、高知市に近い等

悪い点
バスのみで交通利便性が低い、大
雨時の孤立や坂がきつい、飲食店
が少ない等

欲しい施設

や改善点

複合商業施設や空家等の利用。空
家教室の利活用等

【波川地区】

良い点 仁淀川等の自然環境に恵まれている事項、バイパスの開通に伴うアクセスの良さ等

悪い点 商業施設や波川駅周辺の施設の不足等

欲しい施設

や改善点
アウトドア施設の充実や商業施設、波川公園の駐車場の拡充やアパートの建設等


